

Prolétaires de tous les pays, unissez-vous !



1er mai 2024 : Renforçons la lutte anti-impérialiste au service de la Révolution Proletarienne Mondiale!

La Ligue Communiste Internationale (LCI) adresse ses saluts de classe prolétariens et ardents aux travailleurs et aux peuples et nations opprimés du monde à l'occasion du 1er mai 2024. Alors que les impérialistes intensifient leurs attaques contre les masses et s'orientent toujours plus vers la résolution de leurs problèmes avec plus de guerre d'agression, les peuples combattent et résistent, et parviennent également à mener des contre-offensives. C'est avec une fierté révolutionnaire que nous saluons en cette grande occasion les guerres populaires qui sont menées aujourd'hui au Pérou, en Inde, en Turquie et aux Philippines sous la direction des Partis Communistes, et qui représentent la forme la plus avancée de la lutte contre l'impérialisme et sont la lumière brillante de la révolution prolétarienne mondiale. Nous saluons également avec force la lutte héroïque du mouvement de résistance nationale en Palestine, qui combat courageusement l'agression brutale et génocidaire de l'État sioniste israélien, qui reçoit le soutien d'une grande partie des impérialistes, principalement l'impérialisme US, et qui constitue un exemple pour tous les peuples opprimés et exploités, montrant qu'un petit pays peut lui lutter contre un ennemi apparemment écrasant. La Ligue Communiste Internationale appelle les forces révolutionnaires, pour le 1er mai 2024, à élever et développer la lutte pour accomplir les grandes tâches de la lutte révolutionnaire. Le 1er mai 2024, journée internationale de lutte du prolétariat, doit exprimer l'unité des communistes sous le Marxisme-Léninisme-Maoïsme dans leurs efforts pour assumer pleinement leur rôle en tant que "plus

avancés de la classe" - combiné avec l'objectif ferme de renforcer et de poursuivre la construction de l'organisation internationale du prolétariat !

La crise générale de l'impérialisme accentue toutes les contradictions fondamentales dans le monde

Le 1er mai 2024 se déroule dans le contexte d'une nouvelle intensification des contradictions fondamentales dans le monde, en particulier la contradiction principale entre les peuples et nations opprimés et l'impérialisme. L'approfondissement de la crise générale de l'impérialisme révèle de plus en plus sa véritable nature, qui n'a rien d'autre à offrir aux masses populaires que la misère, l'appauvrissement, la mort et le déclin. Alors que les cinq personnes les plus riches du monde ont doublé leur pillage depuis 2020, près de cinq milliards de personnes se sont appauvries au cours de la même période. La multiplication des guerres et des conflits impérialistes, l'augmentation considérable des prix des denrées alimentaires et de l'énergie et la persistance d'un chômage rampant ont augmenté le nombre de personnes souffrant d'une famine aiguë de 117 millions rien qu'en 2022. C'est en Inde que ce phénomène est le plus concentré, qui représente 70 % de l'augmentation mondiale de la pauvreté et de la faim. Récemment, l'impérialisme a montré une fois de plus son visage meurtrier à Gaza, où plus de 34 000 personnes ont été tuées et plus de 1,2 million ont été contraintes de souffrir d'une famine extrême en déjà six mois. La concentration des marchés a atteint un niveau record et nous voyons aujourd'hui encore plus clairement ce que signifie le "pouvoir du monopole combiné au pouvoir de l'État". Dans l'agro-industrie, deux groupes monopolistiques (Monsanto et Dupont) contrôlent aujourd'hui 40 % du marché mondial des graines. La concentration est encore plus forte dans les "Big Tech", où Meta, Alphabet et Amazon se partagent 75 % du marché mondial, suivis par des monopoles d'investissement comme BlackRock, qui, en collaboration avec les États impérialistes, achètent des pans entiers de territoires dans les pays opprimés.

La situation révolutionnaire se développe inégalement dans le monde

Contrairement à la mentalité pessimiste que tentent de générer les dirigeants de ce système réactionnaire et antipopulaire d'exploitation et de pillage et ceux qui doutent de la force de démolition et de construction des masses, nous, en tant que communistes, avons aujourd'hui davantage de raisons d'envisager l'avenir avec optimisme. Parallèlement à l'intensification de la crise structurelle du système impérialiste, nous constatons dans toutes les parties du monde une résistance et des soulèvements massifs contre l'agression croissante des impérialistes et de leurs laquais envers la classe ouvrière, les paysans, les pauvres, les peuples opprimés et les nations opprimées. La crise générale du capital dans sa phase impérialiste a atteint un nouveau sommet et des éruptions et des bouleversements de grande ampleur secouent les impérialistes du monde entier et les incitent à lancer des attaques encore

plus agressives contre le prolétariat international et les peuples et nations opprimés. Les impérialistes et leurs laquais ne sont même pas capables de maintenir les contradictions exacerbées du système à un niveau "contrôlable". Ce système est tellement pourri et les contradictions se sont développées à un tel point que la période au cours de laquelle ils pouvaient obtenir des résultats avec les "méthodes habituelles" sous la forme d'une exploitation accrue de la classe ouvrière, des peuples et des nations opprimés est désormais derrière nous. Ils veulent surmonter la crise du système impérialiste en multipliant les guerres injustes et en transformant les contradictions qui s'aggravent dans le sens et au service de leurs propres intérêts. Les "programmes de sauvetage de la crise" impérialistes sont loin de pouvoir représenter une solution à la crise du système, au contraire ils approfondissent les contradictions existantes et conduisent à une nouvelle intensification de la crise générale.

Dans les pays opprimés, les centres de la Révolution Prolétarienne Mondiale, la crise du capitalisme bureaucratique empire de façon inégale, ce qui génère des crises politiques de proportions énormes dans de grandes parties de l'Afrique, d'Asie et de l'Amérique Latine. De grandes explosions et de grands bouleversements des luttes de masse se sont développés au Bangladesh, au Sénégal, en Équateur et en Colombie, et les mouvements paysans continuent à se développer à une échelle significative, comme nous l'avons vu en Inde, au Mexique ou au Brésil, favorisant les conditions de la révolution agraire en tant que partie de la révolution de nouvelle démocratie et prouvant que partout où la paysannerie est sous une direction prolétarienne, son rôle en tant que force principale de la révolution de nouvelle démocratie contre l'impérialisme, le féodalisme et le capitalisme bureaucratique devient clair. Les mouvements de libération nationale, comme au Manipur, en Irlande, au Kurdistan, pour n'en citer que quelques-uns, se développent malgré les dures attaques de l'ennemi et élaborent également des contre-offensives et remportent des victoires, comme en Afghanistan contre l'impérialisme américain, au Mali, principalement contre l'impérialisme français, et maintenant avec une nouvelle étape dans la lutte pour la libération de la Palestine contre l'agression sioniste soutenue par les États-Unis (et les autres impérialistes).

L'inflation et l'augmentation massive du coût des produits de première nécessité n'ont pas seulement conduit à de grandes luttes dans les pays opprimés, mais ont également intensifié les luttes de la classe ouvrière et des autres masses populaires dans les pays impérialistes, comme les grèves de longue durée dans le secteur des transports en Grande-Bretagne et en Allemagne ou les impressionnants soulèvements du prolétariat français. Aux États-Unis, l'année 2023 marque le plus grand nombre d'arrêts de production de grande ampleur depuis plus de 20 ans, ainsi que la récente révolte étudiante dans les universités Nord-Américaines en défense de la cause Palestinienne et contre l'aide du gouvernement de Biden au génocide sioniste. La poursuite de la monopolisation des marchés, les coupes dans les services publics et l'augmentation

simultanée des taux d'intérêt et des prix de l'énergie attisent de plus en plus les couches intermédiaires petites-bourgeoises, qui représentent - sous une direction correcte - une importante force de réserve et d'alliance pour le prolétariat. En outre, le mouvement des agriculteurs dans de nombreux pays européens, qui se poursuit encore aujourd'hui, n'a pas seulement réussi à repousser les attaques isolées, mais reflète également la perte d'influence croissante des classes dirigeantes sur les couches petites-bourgeoises de la population. L'aggravation profonde de la crise générale s'est accumulée dans une crise politique de plus en plus profonde, où les dirigeants sont de moins en moins capables de continuer comme avant et où les opprimés sont de moins en moins volontaires à continuer comme avant. La militarisation, la fascisation et la répression accrue deviennent une tendance commune des impérialistes, qui tentent de remplacer les acquis fondamentaux et les droits démocratiques de base, tels que la liberté d'expression, par une censure juridique et des interdictions de manifestations populaires de plus en plus nombreuses. Les spectacles préparés cette année par les classes dirigeantes lors d'une série d'élections (États-Unis, Union européenne, Inde, etc.), qui tentent de mettre en place un "masque démocratique", ne feront qu'aggraver leur crise politique et les communistes et les forces révolutionnaires doivent profiter de cette occasion pour mener des campagnes de boycott électoral actif afin de renforcer et de diriger les masses dans leur lutte spontanée contre l'oppression et l'exploitation. Nous voyons clairement que l'accentuation de toutes les contradictions antagonistes dans la situation objective du monde est avant tout due à la contradiction principale d'aujourd'hui, la contradiction entre les peuples et nations opprimés et l'impérialisme, qui crée les conditions majeures pour le développement des révolutions, ce qui est la tendance principale du monde d'aujourd'hui.

Les contradictions inter-impérialistes battent le tambour de la guerre mondiale

La crise générale est particulièrement évidente dans la tendance au déclin de l'impérialisme US dont le statut de superpuissance hégémonique mondiale continue de s'effriter. Ce changement dans l'équilibre international des pouvoirs, qui trouve ses racines principalement dans la contradiction avec les peuples et les nations opprimés, augmente également les contradictions inter-impérialistes de manière significative dans la période actuelle et accroît la tendance à des agressions militaires plus importantes et plus directes de repartage entre les impérialistes. La guerre en Ukraine, les conflits à Taiwan et dans le Pacifique Sud ainsi qu'au Moyen-Orient sont des prémonitions claires de la tendance des impérialistes à une nouvelle guerre mondiale, même si celle-ci n'est pas imminente pour l'instant. La militarisation et l'armement impérialistes ont atteint un niveau inégalé depuis la Seconde Guerre mondiale, avant tout sous l'impulsion de l'impérialisme US, suivi de la Russie impérialiste et de la Chine sociale-impérialiste. L'impérialisme US est en première

ligne et, avec l'aide de l'OTAN, qu'il dirige, et de nouvelles alliances militaires en particulier, il tente d'aligner plus étroitement les forces de ses alliances sur ses propres intérêts stratégiques - pour encercler davantage la Russie et contenir et encercler la Chine sociale-impérialiste qui est sa concurrente. L'explosion du Nord Stream 2 (dans la Mer Baltique) ou les sanctions contre les "États partenaires" montrent que toute alliance impérialiste n'est qu'une alliance entre prédateurs et concurrents. Une fois de plus, les impérialistes montrent devant les peuples et les masses opprimés du monde leur nature pourrie, et ils apprennent une fois de plus que *"les impérialistes ne déposeront jamais leurs couteaux de boucher, qu'ils ne deviendront jamais des bouddhas, jusqu'à leur perte"*. (Président Mao) Les communistes doivent dénoncer et démasquer le réarmement et la militarisation impérialistes, qui préparent une nouvelle guerre impérialiste mondiale, et soutenir et développer les mobilisations, les activités et les grèves des masses comme force de préparation de la guerre révolutionnaire. Cependant, les coups de sabre des impérialistes ne doivent pas obscurcir la vision des communistes, il faut comprendre que la lutte spontanée des masses populaires contre les préparatifs de guerre impérialiste doit être fermement dirigée contre l'impérialisme, en tant que force de combat, parce que la guerre impérialiste ne peut être empêchée que par la révolution, ou plutôt la guerre impérialiste continuera d'alimenter la tendance principale de la révolution. Les communistes doivent donc s'appuyer fermement sur l'enseignement du camarade Staline: *"Pour éliminer l'inévitabilité des guerres, il faut détruire l'impérialisme."* Les bouleversements et les éruptions dans le système impérialiste mondial sont l'expression de la période de son déclin et de sa chute, bien que les communistes doivent fermement lutter contre les illusions et les théories de "l'effondrement" automatique de l'impérialisme, et continuer avec persévérance sur la voie de la reconstitution ou du renforcement des Partis Communistes en tant qu'instrument décisif pour la conquête du pouvoir politique, en appliquant le principe selon lequel "tout ce qui est réactionnaire est pareil ; si on ne le frappe pas, il ne tombera pas".

La situation est favorable pour impulser des luttes anti-impérialistes

L'aggravation des contradictions a conduit à un nouvel essor des mouvements et des luttes anti-impérialistes du côté du prolétariat international et des peuples et nations opprimés, qui atteignent un nouveau niveau en termes de fréquence, de portée et d'ampleur. La contre-offensive de l'héroïque mouvement de libération nationale en Palestine a non seulement ouvert une nouvelle période dans la lutte pour la libération de la Palestine, mais a également amélioré les conditions du mouvement anti-impérialiste dans le monde entier, ce qui montre une fois de plus que les mouvements de libération nationale sont une partie essentielle de la révolution prolétarienne mondiale. Ce que l'on appelle le Moyen-Orient est une fois de plus devenu une poudrière, où le génocide actuel de l'État d'apartheid sioniste à Gaza, avec l'aide de ses sponsors américains, ne fait que jeter de l'huile sur le feu des mouvements de

résistance nationale dans toute la région, ce qui non seulement limite considérablement la mise en œuvre des plans des impérialistes, en particulier des États-Unis, mais met également les dirigeants bureaucratique-capitalistes de ces pays dans l'embarras et les disqualifie comme marionnettes des intérêts impérialistes. À partir de la région Arabe, un mouvement mondial de solidarité de masse s'est développé, qui se poursuit encore aujourd'hui et dont la composition et l'orientation sont fortement influencées par les conditions nationales. Depuis des mois, des centaines de millions de personnes dans plus de quatre-vingts pays du monde ont participé à ces manifestations et, dans certains pays, des manifestations ont été organisées avec plus d'un million de personnes. Les communistes ont la tâche cruciale de soutenir cette poussée du mouvement national et anti-impérialiste, de lutter pour l'orientation et la direction. Les communistes doivent diriger ce mouvement, appliquer l'enseignement universel selon lequel la libération des nations opprimées de la domination impérialiste n'est possible que sous la direction du prolétariat dans le cadre de la révolution de nouvelle démocratie, la principale forme de révolution aujourd'hui. Les guerres populaires au Pérou, en Inde, en Turquie et aux Philippines, menées par des partis Marxistes-Léninistes-Maoïstes, sont une lumière brillante dans ce processus, car elles sont les signes avant-coureurs du nouveau pouvoir, prouvant la validité universelle de la violence révolutionnaire sous la direction du Parti Communiste, aujourd'hui sous la forme de guerres populaires, et elles sont donc aussi un coup dur contre le révisionnisme.

Le besoin des Trois instruments et de la direction du Parti Communiste

Au cœur de la croissance du mouvement anti-impérialiste et de masse, il nous est clairement démontré que les communistes ne peuvent jouer un rôle de premier plan dans ces luttes, ne peuvent se construire au milieu de ces luttes, que s'ils savent comment appliquer et développer correctement les trois instruments stratégiques du prolétariat: Le Parti, l'Armée et le Front Uni, dont le Parti est l'axe et la direction. La reconstitution ou la poursuite de la construction des Partis Communistes est la tâche décisive pour le progrès de la Révolution Prolétarienne, pour la construction du Socialisme, à travers la Dictature du Prolétariat, qui s'établit à nouveau à travers la Révolution Socialiste et en perspective - les Révolutions Culturelles Prolétariennes jusqu'au Communisme. En reconstituant ou en renforçant le Parti communiste en tant qu'axe, les communistes doivent également lutter pour la direction du prolétariat dans les luttes anti-impérialistes, démocratiques ou économiques des larges masses, en organisant ou en préparant les masses pour les tâches grandes et complexes de la révolution. Le Front uni, dont la compréhension la plus élevée a été développée dans le cadre de la troisième étape du marxisme, Marxisme-Léninisme-Maoïsme, est l'une des *"trois principales armes magiques pour vaincre l'ennemi"*, une nécessité tactique et stratégique pour le développement de la révolution, dont la force dirigeante doit être le prolétariat : *"A la lumière des idées de Lénine, on peut constater que les tactiques*

concrètes des partis prolétariens ont toutes pour but d'organiser les masses par millions, de mobiliser au maximum les alliés et d'isoler au maximum les ennemis du peuple, les impérialistes et leurs chiens de garde, afin d'atteindre l'objectif stratégique général de l'émancipation du prolétariat et du peuple." Une application correcte du front uni permettra aux communistes de faire des pas de géant dans cette situation et d'élargir de façon décisive la base dans les masses - à condition de lutter fermement contre les déviations de droite et de "gauche", qui soit se cantonnent au mouvement de masse et sapent le rôle dirigeant du prolétariat, soit traitent le front uni comme une simple proclamation, comme une "manœuvre". "Le rôle dirigeant du Parti Communiste dans les luttes de la classe ouvrière doit être conquis. Pour ce faire, il est nécessaire, non pas de parler du rôle dirigeant des Communistes, mais de gagner la confiance des masses laborieuses par un travail de masse quotidien et une politique correcte", enseigne le camarade Dimitrov, qui a contribué de manière décisive à la lutte pour une application correcte du front uni au sein de l'Internationale Communiste. Le camarade Dimitrov a également averti qu'une stratégie et une tactique internationales communes d'un front uni anti-impérialiste ne peuvent pas être simplement transférées à la situation nationale comme un modèle, mais ne peuvent être correctement appliquées qu'en tenant compte des conditions respectives : "En formant un large front uni de lutte anti-impérialiste (...) il est nécessaire avant tout de reconnaître la diversité des conditions dans lesquelles se déroule la lutte anti-impérialiste des masses, le degré variable de maturité du mouvement de libération nationale, le rôle du prolétariat en son sein et l'influence du Parti Communiste sur les masses." La création ou le développement d'un front uni anti-impérialiste doit être résolument mis au service de la conquête du pouvoir politique dans chaque pays et du développement de la Révolution Proletarienne Mondiale!

Un centre International Marxiste-Léniniste-Maoïste est crucial

Dans la situation mondiale actuelle d'éruptions et de bouleversements au sein du système impérialiste mondial, au milieu des mouvements de masse spontanés de différents niveaux et caractères, comme les mouvements anti-impérialistes, les luttes pour les droits démocratiques des peuples ou les mouvements pour la paix qui se développent actuellement contre la guerre impérialiste, combattant le pacifisme et le chauvinisme, la responsabilité des communistes de lutter pour assumer un rôle majeur ou dirigeant dans ces luttes devient une nécessité urgente pour étendre l'hégémonie du prolétariat au sein des mouvements populaires et nationaux. Pour le Mouvement Communiste International, cette situation appelle aujourd'hui à une orientation internationale commune plus forte de la lutte anti-impérialiste sous direction prolétarienne. C'est pourquoi nous, la Ligue Communiste Internationale, accueillons ouvertement et fermement tous les efforts et toutes les entreprises qui servent et promeuvent une union tactique et stratégique internationale des forces et des mouvements anti-impérialistes sous direction prolétarienne, où les peuples et les

nations opprimés, centres de la révolution prolétarienne mondiale, doivent assumer une responsabilité spéciale quant au développement de telles activités. Le développement des activités anti-impérialistes, dont l'axe doit être la défense et le soutien des guerres populaires, la lutte contre les guerres et les agressions impérialistes ainsi que la défense des droits des peuples, est actuellement d'une importance décisive pour développer les rangs de la LCI et élargir la base des Partis et Organisations Communistes.

Les communistes du monde entier célèbrent et réalisent le 1er mai 2024 dans le cadre du 130e anniversaire de la naissance du président Mao Tsé-toung. Avec le président Mao Tsé-toung, le mouvement prolétarien a développé son arme la plus puissante et la plus invincible, son idéologie, pour atteindre le troisième et nouveau stade du marxisme, le Marxisme-Léninisme-Maoïsme, l'arme avec laquelle le prolétariat et les peuples du monde balayeront l'impérialisme et la réaction de la surface de la terre. Le 130e anniversaire de la naissance du président Mao Tsé-toung représente également le 1er anniversaire de la fondation de la Ligue Communiste Internationale et symbolise donc la grande tâche des communistes d'aujourd'hui de réunifier le mouvement communiste international sur la base du Marxisme-Léninisme-Maoïsme, l'idéologie du prolétariat international, toute-puissante, parce que vraie. La Ligue Communiste Internationale (LCI) représente une grande réussite, marquant une lutte longue et complexe pour la réunification des communistes à l'échelle mondiale. C'est pourquoi nous devons bien comprendre la grande signification de l'existence de la LCI, favorisant les conditions de la Réunification des Communistes à l'échelle mondiale : *"Dans la CIMU, des partis et des organisations ayant des points de vue différents ont pu atteindre - par la lutte de lignes, la pratique de l'unité, critique, unité d'une manière honnête et avec camaraderie - l'unité idéologique et politique la plus élevée des quatre dernières décennies. C'est un exemple flagrant que les vrais communistes veulent s'unir sous le maoïsme ! La division du prolétariat international est uniquement dans l'intérêt du révisionnisme et de la réaction. La Déclaration politique et les Principes de la LCI expriment l'unité qui a été solidement atteinte par 15 Partis et Organisations à travers le monde, c'est un grand pas en avant et c'est la base et le point de référence pour unifier l'ensemble du MCI."*

On voit bien que les conditions de la réunification du Mouvement Communiste International en ce 1er mai 2024 sont devenues différentes de ce qu'elles étaient il y a quelques années. La fondation de la Ligue communiste internationale en décembre 2022 a ouvert la porte à une nouvelle période de lutte pour la réunification, dans laquelle la tendance à la dispersion s'est transformée en une tendance à l'unification des communistes. La création de la LCI n'a pas achevé la lutte pour l'unité, au contraire, elle a ouvert une nouvelle étape dans la "lutte organisée pour la reconstitution de l'Internationale communiste, sous le commandement et la direction du maoïsme". Nous voulons saluer toutes les activités et contributions des partis et

organisations communistes du monde entier qui servent à unir et à approfondir la lutte de lignes. Au cours de l'année écoulée, des dizaines de campagnes, d'événements, de séminaires et de discussions ont été organisés qui ont pris une position honnête et ferme sur la nécessité de l'unification internationale des communistes et nous voulons donc renouveler notre appel : *"La Ligue Communiste Internationale ne ménagera aucun effort pour établir une relation directe avec tous les Partis et Organisations M-L-M qui veulent travailler à l'unité et non à la scission et qui défendent les trois principes de base: 1. la défense du Marxisme-Léninisme-Maoïsme, 2. la lutte contre le révisionnisme, et 3. être pour la Révolution Proletarienne Mondiale."*

Le 1er mai lui-même est un produit de la lutte pour l'unification des forces les plus avancées du prolétariat international, menée à l'époque par l'un des fondateurs du socialisme scientifique, Engels. Ce jour devait être un "instrument de mesure" du degré d'unification et de la force du prolétariat international, un jour où le prolétariat international est mobilisé comme *"une seule armée, sous une seule bannière, pour un seul objectif immédiat"*. Représentons la force toute puissante du prolétariat en tant que classe la plus avancée et ultime de l'histoire, incarnée par son organisation, les Partis Communistes, dirigée par son idéologie la plus avancée, le Marxisme-Léninisme-Maoïsme.

VIVE LE 1ER MAI, JOURNÉE INTERNATIONALE D'UNITÉ, DE LUTTE ET DE SOLIDARITÉ DU PROLÉTARIAT!

VIVE LA RÉSISTANCE NATIONALE HÉROÏQUE DE LA PALESTINE!

SIONISTES GÉNOCIDAIRES, CHIENS DE GARDE DE L'IMPÉRIALISME YANKEE, HORS DE GAZA ET DE TOUTE LA PALESTINE!

VIVE LE 130E ANNIVERSAIRE DE LA NAISSANCE DU PRÉSIDENT MAO TSÉ-TOUNG!

VIVE LE MARXISME-LÉNINISME-MAOÏSME! À BAS LE RÉVISIONNISME ET TOUT OPPORTUNISME!

VIVE LES GUERRES POPULAIRES AU PÉROU, EN INDE, EN TURQUIE ET AUX PHILIPPINES!

A BAS LA GUERRE IMPÉRIALISTE!

VIVE LA RÉVOLUTION PROLÉTARIENNE MONDIALE!

Ligue Communiste Internationale

1^{er} mai 2024